



Fischen am Hasensee

Heute dem 22.9.18 fuhren ein paar Fischer vom Fischerverein Pfäffikersee an den Hasensee. Die Fischer teilten sich in Gruppen mit jeweils einem einheimischen Fischer auf und verteilten sich um den See. Nach ca. 15 Minuten krachte es, ein grosser Zander hing an der Rute eines einheimischen Fischers. Nach diesem richtig coolen Tag hingen 5 Hechte und 1 Zander an der Wand. Zum Mittagessen gab es eine leckere Wurst, Käse und Brot. Die Fischer redeten über den Tag, dann wurde gezeigt wie man den Hecht filetieren muss. Die Reste des filetierten Hechtes haben wir an den Haken gehängt und damit Krebse gefangen. Somit ging ein richtig cooler Tag zu ende und wir fuhren zusammen nach Hause. Wir freuen uns aufs nächste Mal!

Geschrieben von Jungfischer Nelio



